

SEIDOR PRESENTA LOS PROYECTOS DEL AÑO CON SAP PARA MIDMARKET ANTE MÁS DE 1.200 EXPERTOS

- La consultora tecnológica SEIDOR participa un año más en el Fórum AUSAPE, el mayor encuentro anual del ecosistema SAP en España
- SEIDOR muestra su impulso a la transformación digital de compañías líderes como Aciturri, Azkoyen, Affinity Petcare, Frigicoll, Colonial, Doga, Inkema y Auxiliar Conservera
- Las ponencias abordan temas clave como la inteligencia artificial, cloud, experiencia de cliente, gestión de personas, control financiero y datos en tiempo real

Málaga, 4 de junio de 2025. La consultora tecnológica SEIDOR presenta en Marbella sus principales proyectos del año con tecnología SAP orientados al midmarket, en el marco del Fórum AUSAPE 2025, el mayor encuentro anual independiente del ecosistema SAP en España. El evento, celebrado en el Palacio de Congresos Adolfo Suárez, reúne a más de 1.200 profesionales bajo el lema "Technology Dress Code. Pasión por la tecnología", consolidando su posición como punto de referencia en la innovación tecnológica empresarial.

Durante las dos jornadas del Fórum se abordan los principales desafíos de la transformación digital y el papel de la tecnología como motor de competitividad, eficiencia y sostenibilidad. Con su participación, SEIDOR refuerza su compromiso con el midmarket dentro del ecosistema SAP, compartiendo experiencias junto a compañías líderes de distintos sectores.

Además de ser uno de los patrocinadores preferenciales del evento, SEIDOR presenta soluciones desarrolladas para empresas como Aciturri, Azkoyen, Affinity Petcare, Frigicoll, Colonial, Doga, Inkema y Auxiliar Conservera, destacando su capacidad para ejecutar proyectos complejos en entornos industriales, de consumo, inmobiliarios o tecnológicos.

Del dato a la eficiencia operativa

SEIDOR presenta una serie de proyectos que reflejan cómo las tecnologías SAP están impulsando la eficiencia y la transformación en empresas del midmarket. Uno de los casos más representativos es el de **Aciturri**, donde se aplica una transformación Greenfield sobre RISE with SAP que permite rediseñar sus procesos desde cero, con una arquitectura en la nube orientada a la agilidad y la escalabilidad.

También destaca la experiencia de **Auxiliar Conservera**, que está llevando a cabo una conversión Bluefield desde SAP ECC a SAP S/4HANA con el apoyo del equipo interno Conversion Factory de SEIDOR. Esta evolución tecnológica permite mantener el valor histórico de sus datos y, al mismo tiempo, mejorar el análisis de rentabilidad y el control operativo.



En el ámbito del dato inteligente, **Affinity Petcare** muestra cómo la combinación de SAP Business Data Cloud, SAP Datasphere y SAP Analytics Cloud ha sido clave para optimizar su operativa diaria y avanzar hacia una planificación más ágil y precisa.

Por su parte, **Azkoyen** se centra en la transformación de su gestión del talento mediante SAP SuccessFactors, alineando sus procesos de personas con los objetivos estratégicos del negocio y consolidando una cultura organizativa más eficiente.

Bajo el título "La IA Ilega a Inkema", una de las sesiones muestra cómo esta empresa aplica inteligencia artificial para anticipar incidencias, reducir paradas y optimizar procesos logísticos conectados a SAP y MES. Participan especialistas de SEIDOR junto a representantes de la compañía.

Cloud, experiencia de cliente y automatización financiera

En el ámbito de la nube y la digitalización de procesos, SEIDOR acompaña a **Colonial** en el desarrollo de una nueva intranet de gestión de activos sobre SAP BTP y SAP Work Zone. Esta solución integra distintos flujos de trabajo y mejora la colaboración entre equipos técnicos y de negocio, consolidando toda la operativa en una única plataforma digital.

La experiencia de **FrigicolI** pone el foco en la transformación de su canal B2B gracias a SAP Commerce Cloud. La compañía redefine su relación con los clientes mediante una plataforma que combina automatización de pedidos, analítica avanzada y una experiencia de usuario optimizada, pensada para facilitar las operaciones en un entorno competitivo.

Por otro lado, **Doga** apuesta por la digitalización de su sistema de gastos y viajes corporativos con SAP Concur. La implementación permite un mayor control financiero, una trazabilidad más precisa y una gestión más ágil, aliviando la carga administrativa tanto para empleados como para los equipos de gestión.

Compromiso con la comunidad SAP

Las sesiones en las que participa SEIDOR también tratan temas como la aplicación de inteligencia artificial, la digitalización financiera y la gestión eficiente del dato. A lo largo del Fórum, la compañía pone el foco en el impacto real en el midmarket de las tecnologías SAP sobre la competitividad y la transformación de negocio.

Iván González, director de marketing y comunicación en SEIDOR, ha señalado que "este Fórum vuelve a demostrar el valor de compartir conocimiento entre las compañías que están liderando el cambio", añadiendo que "desde SEIDOR, queremos contribuir con soluciones reales que ayudan a transformar organizaciones de múltiples sectores, como el industrial, el inmobiliario o el de gran consumo".



Sobre SEIDOR

SEIDOR es una consultora tecnológica que ofrece un portafolio integral de soluciones y servicios que cubren los ámbitos de Inteligencia Artificial, Edge, Customer Experience, Employee Experience, ERP, Data, Application Modernization, Cloud, Conectividad y Ciberseguridad. Con una facturación de 1.125 millones de euros en el ejercicio 2024 y una plantilla formada por más de 10.000 profesionales altamente cualificados, SEIDOR tiene presencia directa en 45 países de Europa, América Latina, Estados Unidos, Oriente Medio, África y Asia. La consultora es partner de los principales líderes tecnológicos.

Síguenos en: <u>Blog de SEIDOR</u> / <u>www.seidor.com</u>

Accede a nuestras notas de prensa: Sala de prensa de SEIDOR